

DIANA MAFFIA
UBA - Buenos Aires

De la historia de mujeres en la ciencia a la historia feminista de la ciencia

Desde el Renacimiento, en que el conocimiento científico va adquiriendo autonomía, han sido varios los intentos de destacar el papel de algunas mujeres lograron desarrollar en la ciencia occidental. Su escaso número, sin embargo, es sólo parte del problema. La epistemología feminista contemporánea profundizará una crítica de los propios fundamentos de la ciencia moderna, su legitimación, sus valoraciones epistémicas, para exponer las limitaciones de su presunta universalidad, y vislumbrar la riqueza de una ciencia más inclusiva.